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Sommer, Willi

Betreff: SEVA: TOP1 NÖ

-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Christoph Rothfuß [mailto:christophrothfuss@gmx.de] 
Gesendet: Sonntag, 22. Februar 2015 22:20 
An: 0 - Buero des Oberbuergermeisters; 01 - Sitzungsdienste 
Betreff: SEVA: TOP1 NÖ 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich bitte zur Sitzung des SEVAs am 25.02. folgende Fragen zum TOP1 NÖ Strassenbahn INF 
zu beantworten: 
1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Bundes-Gvfg-Förderung? 
2. Wann ist mit einer Zusages des Bundes zu rechnen? 
3. In welcher Höhe wird der Bund das Projekt Strassenbahn Neuenheimer Feld fördern? 
 
Freundliche Grüße 
Christoph Rothfuß 
 
-- 
Christoph Rothfuß 
Stadtrat der Stadt Heidelberg 
Fraktion B'90/Die Grünen 
Stellv.Fraktionsvorsitzender 
https://twitter.com/ChrRothfuss 

 

(Tischvorlage in der Sitzung des  
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses 
am 25.02.2015) 
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